

Parle-lui franchement

F. C. G., Chili

07/11/2011

J'ai su le 22 octobre que j'allais être licencié. Ce jour-là quelqu'un m'a contacté pour me parler de saint Josémaria Escriva. Il m'a conseillé de lui en parler franchement et de lui demander un nouveau travail, dans de meilleures conditions, et en moins de sept jours. Je l'ai ainsi fait et avec une grande foi. Avant le cinquième jour, j'ai eu quatre entretiens d'embauche ! Voilà pourquoi j'écris

aujourd’hui pour le remercier et rendre témoignage publiquement de son intercession devant Dieu. Je prie pour que l’intercession de saint Josémaria fasse grandir la foi et l’espérance chez beaucoup de monde.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/parle-lui-franchement/> (12/01/2026)